

In diesem Jahr heißt es auf der Messe HAUS GARTEN FREIZEIT in Leipzig (13.-21. 2.) "Der Berg ruft". Unter diesem Motto wurde in der gigantischen Glashalle ein bunter Markt aufgebaut - mit Speck, Käse und Bauernbrot, mit Dirndl-Mode und mit Schnitz-Workshops und Kletterwänden für Kinder. Und mittendrin steht das Möbelstück, das einen Aufenthalt in den winterlichen Bergen erst erträglich macht: der Alpenofen. Unser Reporter hat Geschäftsführer Steffen Mau gefragt, wie er die bewährte Tisch-Ofen-Kombination noch weiter optimiert hat.

Leadin

In diesem Jahr heißt es auf der Messe HAUS GARTEN FREIZEIT in Leipzig (13.-21. 2.) "Der Berg ruft". Unter diesem Motto wurde in der gigantischen Glashalle ein bunter Markt aufgebaut - mit Speck, Käse und Bauernbrot, mit Dirndl-Mode und mit Schnitz-Workshops und Kletterwänden für Kinder. Und mittendrin steht das Möbelstück, das einen Aufenthalt in den winterlichen Bergen erst erträglich macht: der Alpenofen. Unser Reporter Thomas Ultsch hat mit Geschäftsführer Steffen Mau gesprochen.

Steffen Mau äußerte sich zu folgenden Themen:

1. ... wie haben Sie den Ofen weiterentwickelt? (0.44 min)
2. ... zur Funktionsweise (1.23 min)
3. ... dazu, ob man den Tisch auch zum Grillen nutzen könnte (2.10 min)
4. ... zu anderen Entwicklungen (beheizbare Gartenmöbel) und zum Preis (2.45)